



錦小学校だより



令和8年 2月2日発行 第18号 校長 熊崎 夕美子

からだ ふゆ さむ の き
体 をきたえて、冬の寒さを乗り切りましょう。



1月があつという間に過ぎ、2月がやってきました。今年の初めは暖かい日が続き、街中で梅もほころびかけていましたが、1月後半はこの季節らしい寒波が到来し、一転真冬の寒さとなりました。また、インフルエンザ B型の流行により、2年3組と1年1組が学級閉鎖となってしまいました。そんな寒い中、1月19日

から30日まで、長休時に「リズムなわとび」という取り組みを行ないました。体力の向上を目的に、曲に合わせていろいろな跳び方を続ける、という内容の活動です。全員運動場に出るには人数が多すぎるので、1・3・5年の日と、2・4・6年の日と分けて、交互に行ないました。私も参加しましたが、跳び方を変えながらリズムよく跳び続けるのはかなり大変で、ふくらはぎがパンパンになりました。これからが一年で一番寒い時期なので、適度な運動で体を鍛え、風邪



などに負けない体力をつけてほしいと思います。21日には6年生が卒業遠足で「キッザニア甲子園」に行きました。様々な職業を体験できる施設で、子どもたちは楽しそうに活動していました。将来に繋がる経験になればいいなあと思います。28日には、地域の皆様のご協力の元、1年生が「昔遊び体験」を行ないました。あやとり、こままわし、お手玉など、普段なかなかできない遊びを教えていただいて、子どもたちも大満足な様子でした。「温故知新」という言葉にもある通り、昔から続いている事柄から、現在にも役立つような新しいことを学びとってくれるのを期待しています。いろいろなことにチャレンジして、心も体も強く、たくましく育ってほしいです。

<2月の主な予定>		
3日(火)	5時間授業	
4日(水)	4時間授業	
5日(木)	授業参観(5時間目)	
※3~5年生は音楽参観		
6日(金)	ワールドクラス	
10日(火)	4時間授業	



12日(木)	入学説明会(1年生は13:30下校)
17日(火)	ワールドクラス
18日(水)	4時間授業
19日(木)	5時間授業
20日(金)	5年生校外学習(ピース大阪)